

長年の民生委員児童委員活動に輝く栄誉
永年勤続表彰

9月6日、千葉県文化会館で第20回千葉県民生委員児童委員大会が開催され、長年の民生委員児童委員としての活動が認められた次の方々が無年勤続表彰を受賞されました。

受賞者

- 若梅 貞代さん(栗山)
- 伊藤 信子さん(東町)
- 加瀬 福江さん(東町)
- 加瀬 操さん(宮脇)



人権擁護委員としての功績

8月25日、匝瑳市市民ふれあいセンターで匝瑳人権擁護委員研修会が行われ、この席上で、長年にわたる国民の人権擁護と、人権思想の普及高揚に貢献された功績が認められた次の方々が無年勤続表彰されました。

受賞者

- 千葉地方務局長感謝状
- 神保 弘之さん(小堤)
- 全国人権擁護委員連合会会長表彰
- 土屋 喜久雄さん(宝米)



公共施設での活用や新型コロナウイルス
感染症予防対策として寄附
(株)合同資源

7月19日
大型テレビ 3台

8月4日
消毒液(抗菌コーティング剤)
消毒液用スプレーボトル

たくさんのご支援をありがとうございます。
東陽病院など各公共施設で活用させていただきます。



学校教育のために寄附
光ライオンズクラブ

8月3日、光ライオンズクラブから光中学校の教育振興に役立てて欲しいと、町へ20万円の寄附が寄せられました。

大切に活用させていただきます。



世界にひとつの勾玉

親子チャレンジセミナー「勾玉を作ろう」を開催しました

7月24日、親子チャレンジセミナー「勾玉を作ろう」が開催されました。横芝敬愛高校生6人と町内小学生親子14組が参加し、「勾玉づくり」に挑戦しました。

高校生のお兄さんお姉さん達の力を借りながら、一生懸命に自分で作った世界でひとつの素敵な「勾玉」ができました。

